

## Neue Zeiten für die Zukunft - Neue Schritte zur Region

Die Kirchengemeinden Scharbeutz und Gleschendorf kooperieren seit 20 Jahren erfolgreich auf dem Gebiet der Kirchenmusik und die Gemeinden intensivieren ihre Zusammenarbeit weiter. Die rückläufigen Mitgliederzahlen der Kirchengemeinden erfordern es, Strukturen neu zu denken. Ein Ergebnis dieser Überlegungen ist es, die Gottesdienstzeiten noch besser aufeinander abzustimmen.

Ab **Sonntag, den 14.05.2023** gibt es neue Anfangszeiten der Gottesdienste in Scharbeutz und Gleschendorf.

In **Scharbeutz** wird der Sonntagsgottesdienst um **11:15 Uhr** beginnen, in **Gleschendorf** um **09:45 Uhr**.

Zusätzlich feiert **Gleschendorf** wieder **Abendgottesdienste**, diese werden um **17:00 Uhr** beginnen.

In der **Geroldkirche in Klingberg** werde zukünftig besondere Gottesdienste stattfinden, wie zum Beispiel das Tischabendmahl am Gründonnerstag, der Gottesdienst zum WuSchiKaDo, Familiengottesdienste mit der Waldgruppe, der Gottesdienst zum Volkstrauertag, das Adventssingen, die Christvesper und natürlich Taufen, Trauungen und Trauerfeiern.

Die unterschiedlichen Anfangszeiten sind gewählt, um verschiedene Zielgruppen anzusprechen. Speziell die Abendgottesdienste in Gleschendorf werden in modernerer Form und zu besonderen Themen gestaltet sein.